

**PPWI**

# Pilkada Sumatera Utara 2024 Jadi Momentum Demokrasi Berarti

**A. Putra - [SUMUT.PPWI.OR.ID](http://SUMUT.PPWI.OR.ID)**

Nov 30, 2024 - 16:29



*Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sumatera Utara, Jalan Perintis Kemerdekaan, No 35 Medan.*

MEDAN – Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Sumatera Utara yang

diselenggarakan pada tahun 2024 menjadi sorotan publik, tidak hanya di tingkat daerah tetapi juga secara nasional. Dengan jumlah pemilih yang besar dan beragam, Pilkada kali ini menghadirkan dinamika demokrasi yang menggugah semangat masyarakat untuk menentukan masa depan provinsi mereka, Sabtu (30/11/2024) pukul 16:00 wib.

Mengusung semangat Rakyat Memilih, Rakyat Menentukan, pesta demokrasi ini menjadi ajang bagi masyarakat Sumatera Utara untuk benar-benar terlibat dalam proses politik. Dengan lebih dari 10 juta pemilih yang tersebar di 33 kabupaten/kota, Pilkada dianggap sebagai barometer kekuatan demokrasi di Indonesia.

### **Persaingan Ketat Kandidat: Siapa yang Mampu Meraih Hati Rakyat?**

Para kepala daerah berlomba-lomba menawarkan visi, misi, dan program unggulan yang diharapkan mampu menjawab tantangan utama Sumatera Utara, seperti pengentasan kemiskinan, perbaikan infrastruktur, dan pengelolaan sumber daya alam yang berkelanjutan. Dalam beberapa bulan terakhir, suasana politik semakin dinamis dengan munculnya kandidat - kandidat potensial dari berbagai latar belakang, mulai dari politisi kawakan hingga tokoh muda yang membawa gagasan-gagasan segar.

"Pilkada kali ini adalah momen untuk merefleksikan aspirasi rakyat. Kita tidak hanya memilih pemimpin, tetapi juga arah pembangunan Sumatera Utara dalam lima tahun ke depan," ujar Dedi Siregar, seorang akademisi dari Universitas Sumatera Utara.

### **Partisipasi Rakyat Jadi Kunci**

Dengan tema besar Rakyat Memilih, Rakyat Menentukan, KPU Sumatera Utara menargetkan tingkat partisipasi pemilih mencapai 80 persen. Berbagai upaya dilakukan untuk memastikan masyarakat, terutama generasi muda dan pemilih pemula, memahami pentingnya peran suara mereka. Kampanye edukasi pemilu melalui media sosial dan kegiatan komunitas menjadi strategi utama untuk menjangkau lebih banyak pemilih.

"KPU Provinsi Sumatera Utara mengimbau kepada seluruh pemilih di Sumatera Utara, untuk menggunakan hak pilihnya dengan datang ke TPS pada hari Rabu, tanggal 27 November tahun 2024, ayo gunakan hak pilihmu, tentukan pilihanmu," Kata Agus, saat gelar debat ketiga di Hotel Tiara Convention Center, Rabu (13/11/2024) lalu.

### **Optimisme dan Tantangan**

Meski demikian, pelaksanaan Pilkada tidak lepas dari tantangan, mulai dari politik uang hingga potensi konflik horizontal di beberapa daerah. Namun masyarakat Sumatera Utara menunjukkan optimisme yang tinggi bahwa Pilkada ini dapat berjalan damai dan menghasilkan pemimpin yang benar-benar mendengarkan aspirasi rakyat.

Dengan semangat kebersamaan, Pilkada Sumatera Utara diharapkan menjadi bukti nyata bahwa demokrasi adalah milik semua rakyat. Pada akhirnya, pilihan

mereka akan menentukan masa depan provinsi yang diketahui kaya akan keberagaman ini.

Seperti yang dikatakan seorang warga Medan, Siti Aminah: "Pilkada ini bukan hanya tentang memilih Bobby atau Edy, tetapi juga tentang harapan kami untuk Sumatera Utara yang lebih baik," pungkasnya.

Penulis: Alamsyah Putra